

## Centro Bullying Salto expande su alcance con la apertura de un nuevo punto de atención en Paysandú

Salto



Publicada el: 17/12/24	Visitas: 119
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 11	Puntaje: 4.4

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/centro-bullying-salto-expande-su-alcance-con-la-apertura-de-un-nuevo-punto-de-atencion-en-paysandu\\_11786.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/centro-bullying-salto-expande-su-alcance-con-la-apertura-de-un-nuevo-punto-de-atencion-en-paysandu_11786.php)

**CENTRO BULLYING  
SALTO EXPANDE SU  
ALCANCE CON LA  
APERTURA DE UN NUEVO  
PUNTO DE ATENCIÓN EN  
PAYSANDÚ**

*Salto*

*Centro Bullying Salto expande su alcance con la apertura de un nuevo punto de atención en Paysandú*

**Centro Bullying Salto amplía su compromiso social al inaugurar un nuevo espacio de atención en Paysandú.**

Entrevista a Ingrid Figueroa - Centro Bullying Salto

# **Centro Bullying Salto: Un trabajo constante por la prevención y atención del bullying**

Por Andrés Ferreira

## **Atención y proyectos futuros**

En una reciente entrevista con Ingrid Figueroa, Directora del Centro Bullying Salto, se abordó el trabajo realizado durante el año en la atención de casos de bullying y los proyectos que se tienen para el 2025. El centro opera en calle Zorrilla 93, dentro de la Oficina de Género y Generaciones de la Intendencia de Salto, todos los martes y jueves.

Los adultos que enfrenten situaciones de bullying en su familia pueden acercarse para solicitar orientación y apoyo para los menores afectados.

## **Ampliación de edad para atención**

Figueroa destacó que en 2024 el Centro Bullying Salto dividirá sus actividades en dos semestres.

En el primer período se enfocarán en consolidar el funcionamiento del centro, regularizando documentación y legalidad, así como fortaleciendo el equipo de trabajo.

“Hemos estado buscando incorporar más profesionales para extender el rango de atención de 16 a 24 años, respondiendo a demandas que surgieron a finales de 2023 y principios de 2024”, explicó.

## **Prevención y concientización**

Durante el segundo semestre de 2024, el equipo de Figueroa trabajó intensamente en la concientización y prevención del bullying, visitando alrededor de cinco instituciones educativas.

“No hemos atendido casos específicos de bullying, lo que es positivo. En cambio, hemos sido convocados por padres y educadores para dialogar sobre el tema y trabajar juntos en la prevención”, señaló.

Gracias a estas iniciativas, las situaciones problemáticas que surgieron pudieron ser abordadas con éxito.

## **Reconocimiento y futuro en Paysandú**

El viernes 20 de este mes, el Centro Bullying Salto recibirá un reconocimiento en Casa de Gobierno, a las 09:00 AM, lo cual ha sido recibido con entusiasmo por parte del equipo.

Además, Figueroa anunció la intención de establecer un Centro Bullying en Paysandú, donde continuará su labor desde Salto, con un equipo local en ese departamento.

A partir de agosto de 2025, se prevé que un grupo viaje regularmente para atender casos y llevar a cabo charlas de prevención en las instituciones

educativas de Paysandú.

Fuente: Diario Cambio

## Imágenes

**CENTRO BULLYING  
SALTO EXPANDE SU  
ALCANCE CON LA  
APERTURA DE UN NUEVO  
PUNTO DE ATENCIÓN EN  
PAYSANDÚ**

*Centro bullying salto expande su alcance con la apertura de un nuevo punto de atencion en paysandu*

## Tags

*inaugurar, trabajo, entrevista, educativas, espacio, figueroa, proyectos, compromiso, reconocimiento, bullying, instituciones, surgieron*

## Noticias relacionadas

**4.7 \*** *Centro Bullying Salto impulsa diversas iniciativas en la Semana de Prevención del Acoso Escolar*

**4.2 \*** *La murga se expande: un concurso regional contará con la participación de una única agrupación salteña*

**4.9 \*** *Se aproxima la Feria de Oportunidades: una ocasión perfecta para explorar las diversas propuestas educativas y laborales que Salto tiene para ofrecer*

**3.9 \*** *Emiliano Lasa se despidе de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*

**4.4 \*** *Se lanza una nueva oportunidad para presentar proyectos al Fondo Salto Audiovisual*

**3.7 \*** *Centro Horizonte: "Nuestra visión es construir un nuevo espacio*

que se adapte a las necesidades de la comunidad

**4.6 \*** *Atención integral en cuidados paliativos pediátricos: el Hospital Salto extiende su servicio a la región*

**3.6 \*** *En 2024 se plantea una "expectativa ambiciosa" con la incorporación de 30 nuevos Caif, y se espera que se alcance un cumplimiento "cercano al 90%"*

**4.5 \*** *Sura abrirá un moderno centro en Paysandú para ofrecer soluciones integrales a la región del Litoral Norte*

**4.8 \*** *Se inauguró un moderno espacio en la Unidad N° 20 del Inr en Salto*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo